



Heimatfreunde auf Tour

RINKERODE. Am Sonntag, 16. Juli, findet eine Radtour des Rinkeroder Heimatvereins statt. Start ist um 13 Uhr am Backhaus hinter der Kirche. Die Teilnehmer fahren mit dem Auto in Fahrgemeinschaften bis Mecklenbeck, um von dort aus mit dem Rad zur Burg Hülshoff zu radeln.

Nach einer Kaffeepause im Schlosscafé geht es wieder heimwärts. Die Strecke ist etwa 30 Kilometer lang. Wegen des Transports der Räder und der Organisation von Mitfahrgelegenheiten wird um Anmeldung bei Theo Schemmelmann, ☎ 0 25 38 / 95 24 24, gebeten.